

Pétition pour la reconnaissance de l'EHS ou SICEM comme handicap et maladie environnementale

Destinataires : Conseil fédéral, Conseil des états, Conseil national

	Nom	Prénom	Commune	Adresse mail	Signature
1					
2					
3					
4					
5					

On assiste à un phénomène où de plus en plus de personnes sont exclues de toute vie sociale, ne peuvent plus travailler et n'ont plus de lieux pour vivre. Ces personnes sont livrées à elle-même, sans aucune aide concrète car ce problème n'est pas reconnu légalement en Suisse.

Pétition en ligne sur : « LES LIGNES BOUGENT.ORG » sous le titre : « URGENCE SANITAIRE ET INCLUSION : unissons-nous pour reconnaître l'EHS comme handicap et maladie environnementale en Suisse ». Texte intégrale en format PDF sur les sites « Suisse-electrosensible.ch » et « info-emf.ch ». Réalisée par le collectif « Suisse-électrosensible », avec le soutien d' info-EMF et de l'ARRA.



Alerte Romande aux Rayonnements Artificiels



info-EMF
information on EMF fields
<https://info-emf.ch>

suisse-electrosensible.ch

A renvoyer à l'adresse : Marie Gontier, chemin sur la forêt 5, 2017 Boudry.

ⁱ EHS : électrohypersensibilité, SICEM : syndrome d'intolérance aux champs électromagnétiques